



# 岩南だより

令和6年度6月号 曾於市立岩南小学校



ふれあいと  
一輪車・  
カヌーの学校

## 学びを活かして

校長 児玉 猛

6月に入り、雨の日が続くようになりました。鬱陶しく思える雨ですが、外を見ますと、梅が色づいたり、雨に打たれた紫陽花の色も鮮やかになったりと、雨のおかげで自然の変化に風情を感じます。

さて、学校では、6年生が国立大隅青少年自然の家に1泊2日の集団宿泊学習に行ってきました。今年度は檜小の5・6年生と2校合同での参加となりました。大雨のために、プログラムを少し変更しての実施となりました。最初はお互いに緊張してあまり話ができなかった子供たちでしたが、レクリエーションや集団生活をとおして、笑顔も増えてきて、名前呼び合う姿が多く見られました。所内では、他の団体とあいさつを交わしたり、10分前行動5分前完了したりするなど、お互いに声を掛け合いながら、集団行動の難しさと大切さを体験することができました。

集団宿泊学習で学んだことを、これからの生活にどのように活かしていくのかが大切なこととなってきます。「行動を早くしよう」、「挨拶は自分から大きな声でしよう」と何か一つでもこれまでの自分を変えられるといいですね。ただ単に楽しかった、嬉しかっただけで終わらせるのではなく、自分たちを支えてくださる多くの方に感謝したり、共同作業で学んだことを学校生活で役立てたりできる姿を期待したいと思います。学んだことを活かすことができるようになると、自分の強みにもつながります。多くの強みをたくさん身に付けて、「自分の出番だ」と思える行動がとれると素晴らしいです。

将来、これまでに経験したことのない未曾有の困難が子供たちを待ち受けていることでしょう。安易に易きに流されるのではなく、友達や周囲の方と共に汗を流し、声を掛け合い、知恵を出し合って困難に立ち向かっていける岩南小学校の子供たちの育成を目指していきます。



【炎を育てる子供たち】

### 6月下旬～7月上旬の行事予定

- 6月17日(月) 校内読書週間(~21日)
- 6月18日(火) カヌー教室
- 6月23日(日) 親子読書の日 
- 6月26日(水) カヌー教室
- 6月27日(木) 末吉小との交流学习(6年)
- 6月28日(金) プール清掃
- 7月 2日(火) 学校評議員会
- 7月 3日(水) カヌー教室
- 7月 6日(土) PTAリサイクル活動(~7日)
- 7月 9日(火) 末吉中校区小中連絡会  
※全学年午前授業
- 7月10日(水) カヌー教室
- 7月13日(土) あいさつ運動 
- 親子 AED 教室 **AED**
- 水泳学習発表会
- 学級 PTA, 総務委員会



## グラウンドゴルフ交流会

39人も地域のの方に御参加いただきました。話をしたり一緒にプレーしたりする中で、名前を覚えるほどの仲になりました。本当の孫のように接して下さる地域の方が、岩南っ子は大好きです。いつも子供たちの成長を見守ってくださり、ありがとうございます。



## 宿泊学習

2校で21名。オリエンテーリング、灯のつどい、野外炊飯、ニュースポーツをしま



した。普段とは違う場所でたくさんの友達と過ごし、多くの学びがありました。次は月末に末吉小での交流学习に行きます。これからも交流を続け、中学進学に向けて心配事を一つでも減らしていきたいと思います。

## 租税教室

市役所税務課の方にお越しいただき、税金の働きと使われ方について学習しました。

1億円のお札のレプリカを持たせてもらい、重さとお金の価値を実感していました。



## 親子防災教室

「防災クロスロード」をしました。災害時はとっさの判断が求められますが、迷いが生じそうな事



象に「自分ならどうするか」を選び、理由を話し合いました。災害はいつやってくるかわかりません。常に自分事としてとらえ、事前にしっかり備えておくことが必要です。

## 豪雨水害避難訓練

土砂災害警戒区域に指定されている岩南小学校。警戒レベルが3になった想定で避難をしました。真剣に訓練をすることができました。前田橋では水位も確認しました。自分で自分の命を守る行動が取れるようにしていきます。



## 地域清掃ボランティアとふれ合いキャッチボール

今年度も地域の皆様のお力を借りし、環境整備を行っています。「ふれ合いだから、一緒にしたい」とのことで、1・2年生も手伝いをしてくれました。また、大谷グローブでキャッチボール交流をしました。短時間でしたが様々なふれ合いができてさらに仲良くなれました。ありがとうございました。



## プール掃除とプール開き

11人全員でプールをきれいにしました。岩南っ子は、いつでも何でも全力投球。汚れが溜まっているところ、決してきれいとは言えないところも、率先してきれいにしてくれます。素晴らしいです。

自分たちできれいにしたプールだからこそ、気持ちよく入れます。楽しみながらも安全に気を付け、命を守る学習を頑張ってください。



学校ブログ「岩南小学校の春夏秋冬」ほぼ毎日更新中!! 特色ある岩南の教育を、ぜひご覧ください。

